
Protokoll:  
 
Rm Mehlbreuer (Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen) begründet den Antrag. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor 
(ST/0063/2017). Er informiert darüber, dass der Behindertenbeauftragte Herr Seuling den Antrag 
ausdrücklich begrüße und unterstütze.  Die Stellungnahme der Verwaltung ziele auf ein 2-
stufiges Verfahren ab. Gegebenenfalls werde auch im Fachbereichsausschuss IV eine Beratung 
erfolgen. 
 
FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke schlägt vor, im Zuge dessen auch die zweckentfremdete 
Nutzung barrierefreier Einrichtungen im Stadtgebiet zu überprüfen. 


